

La prueba se disputará el próximo 20 de marzo en un circuito homologado de 10 kilómetros por las calles de Madrid

Canal de Isabel II apuesta por la sostenibilidad en la 39ª edición de la Carrera del Agua

- El evento reducirá su huella de plástico y ofrecerá a los corredores agua del grifo en envases reciclables de cartón
- Tanto el vehículo oficial de la prueba como el coche de cronometraje serán eléctricos
- Las inscripciones siguen abiertas en www.lacarreradelagua.es

24FEB2022 – La 39ª edición de la Carrera del Agua, organizada por Canal de Isabel II y que se disputará el próximo 20 de marzo, tendrá un marcado carácter sostenible y medioambiental. Con el ánimo de limitar el uso de envases de plástico, en las zonas de avituallamiento, la organización ofrecerá agua del grifo de Madrid en vasos de cartón reciclables. Asimismo, los vehículos oficiales de la prueba, incluido el coche de cronometraje, serán eléctricos para así reducir la huella de carbono del evento.

La Carrera del Agua, además, surgió como iniciativa para resaltar la importancia de este recurso como bien escaso e imprescindible en vísperas del Día Mundial del Agua (22 de marzo). Es por ello por lo que el recorrido tiene como puntos de salida y llegada dos emblemáticas instalaciones que contribuyen al abastecimiento de la capital: el Cuarto Depósito de Plaza de Castilla (en la calle Mateo Inurria) y el Tercer Depósito de Islas Filipinas (en el paseo Francisco de Sales).

La prueba se disputa en un circuito de 10 kilómetros homologado por la Real Federación Española de Atletismo. Por su perfil favorable, el recorrido es idóneo tanto para atletas consagrados como para aficionados, que tendrán una buena oportunidad de batir sus marcas personales en esta distancia.

Solo el tramo que discurre por la calle Padre Damián y el paseo de la Castellana presenta unos metros de desnivel positivo, mientras que los últimos 4 kilómetros de la carrera, en los que los participantes se dirigirán hacia el sur a lo largo de la calle Bravo Murillo hasta la altura de Ríos Rosas, son descendentes.

Las inscripciones para apuntarse a la carrera continúan abiertas. Pueden realizarse en la web www.lacarreradelagua.es hasta el sábado 19 de marzo a las 14:00 horas, o hasta

agotar el cupo máximo de plazas. El precio de cada inscripción es de 16,50 euros. En ella se incluyen, entre otras cosas, la acreditación de la marca, el avituallamiento, una camiseta técnica con diseño exclusivo o el servicio de guardarropa.

La Carrera del Agua es una de las pruebas populares de mayor tradición en Madrid. En 2022 regresa de la mano de Canal de Isabel II tras varios años de ausencia. A lo largo de su historia, más de 50.000 personas han corrido en todas las ediciones.

Nota de prensa